

## Expresiones creativas

### Inspiradas por el Mensaje de Gurumayi para 2018

El Mensaje de Gurumayi marca el rumbo para las prácticas espirituales de los siddha yoguis y nuevos buscadores, a lo largo del año y a lo largo de sus vidas. Una de las maneras en que muchas personas en el mundo estudian el Mensaje de Gurumayi es por medio de expresiones creativas. Durante los últimos años, el sitio web del sendero de Siddha Yoga ha invitado a estos individuos a compartir sus expresiones creativas.

Así es cómo surgió esta invitación: A principios de 2016, Gurumayi les preguntó a los sevitas del sitio web del sendero de Siddha Yoga: “¿Qué les parece publicar el trabajo artístico de las personas que estudian el Mensaje en formas creativas? ¿No inspiraría a otros, dándoles la profunda satisfacción de ver el Mensaje a través de otro punto de vista?” Los sevitas aceptaron entusiasmados. De inmediato corrieron la voz, y muy pronto, gente de todo el mundo comenzó a enviar al sitio web su trabajo creativo: pinturas, dibujos, fotografías y todo tipo de arte.

Este año, muchas personas han compartido que desde que recibieron el Mensaje de Gurumayi en el Satsang *Una dulce sorpresa* 2018, ha brotado poesía espontáneamente desde su interior. El Mensaje brilla con una nueva luz, dando una nueva perspectiva sobre las eternas enseñanzas de Siddha Yoga, y esa intuición surge en forma de verso. Los sevitas del sitio web del sendero de Siddha Yoga están, pues, fascinados de poner otro género de expresión creativa —la poesía— a la disposición en estas páginas.

Por favor disfruta al ver y leer estas expresiones creativas inspiradas por el Mensaje de Gurumayi para 2018, y, si tú también estás inspirado, ¡envía lo tuyo! Cada una de tus aportaciones, en su propia y única manera, ayudará a fortalecer el legado de Siddha Yoga.